
中加積地区の主な提言等と回答要旨

皆さまからいただいた主な提言等 その際の回答要旨

危機管理

今回のような大地震が滑川市で発生した場合のシミュレーショ
ンはされているのか。地区公民館等、市内の公共施設は耐震
化されているのか。まだなのであれば、スポーツ・健康の森公
園整備を見直しても、そちらを優先すべきでは。

先の震災は想定外ということで、現時点ではシミュレーションで
きていません。先の震災のデータ等も出てくると思いますので、
地域防災計画の見直しも含めて早急に検討したいと思います。
公共施設の耐震化については、順次進めているところです。ご
意見等については、今後の参考にさせていただきたいと思いま
す。

防災
避難場所の海抜表示等、目で見える形で情報提供を。下水道
等のライフラインは、多少お金がかかっても耐震のものを作っ
てほしい。

海抜表示については庁内で打合せを行っているところで、早急
に対応したいと思います。下水道設備については、50年から
100年に一度の地震にも耐えられるレベル２という耐震設計を
しています。

南部小学校の
運動場横の道
路整備

南部小学校の運動場横の道路整備を校下の陳情として何年に
も亘って出しているのに、一向に進まない。

検討させていただきたいと思います。

柴・常光寺線
有金踏切から有金東台まで測量を行ったとのことだが、この後
はどうなるのか。

予算状況を勘案しながら、順次整備していきたいと考えていま
す。

運動公園
簡易水洗トイレの水が出ない。日の丸の旗がボロボロになって
いる。新幹線側のトイレが長期間故障中。

簡易水洗トイレの水については、作業中です。日の丸の旗につ
いては、現場を確認したうえで早急に対応させていただきま
す。新幹線側のトイレは新幹線工事にかかる機能回復で駐車
場が元に戻ると撤去されるトイレではありますが、早急に対応
したいと思います。

広域消防
４市町村でやるといくらで、８市町村でやるといくらかかるといっ
た費用比較は。

広域化のメリットとしては、無線のデジタル化や施設の費用面
が大きいです。２年後の正式広域化を目指し４月から協議を始
めたところですので、今後そういった話も具体化すると思いま
す。

ほたるいかマ
ラソン

多くの人が参加しているので、ぜひ日本陸連の公認コースにし
てほしい。また、ゲストランナーに谷井選手を招待してほしい。

ご意見等については、今後の参考にさせていただきます。

堀江運動公園
の整備

堀江運動公園にパークゴルフ場を作ってほしい。 ご意見等については、今後の参考にさせていただきます。

子ども手当 現在の状況は。
国でつなぎ法案が可決され、半年間は1万3千円のまま支給と
いうことになりました。

信号機の設置 明文堂前の交差点に右折信号を設けてほしい。 公安委員会とも相談したいと思います。

地区福祉セン
ター

地区公民館が福祉センターとして位置づけられていたはずだ
が、看板もない。機能するには、看板を設置すべき。

ご意見等については、今後の参考にさせていただきます。

市のホーム
ページ

市のホームページがリニューアルされたが、見にくくなった。前
の方がよかった

ご意見等については、今後の参考にさせていただきます。

防災訓練 地域性のある実のあるものにしてほしい。 地元の皆さんと協議しながら進めていきたいと思います。

提言等の項目
23年度春に開催した「市長と語る会」
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